



Vasconcelos va como embajador a la ONU

GASPAR VELA Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador propondrá al senador Héctor Vasconcelos como embajador de México ante la ONU en sustitución de Juan Ramón de la Fuente.

En la conferencia matutina en Palacio Nacional, el mandatario destacó que el legislador, hijo del

ex secretario de Educación Pública José Vasconcelos, es un hombre muy preparado.

“Siempre ha estado con nosotros; es senador, una persona muy preparada, tiene doctorado en Harvard y, por cierto, regresó su certificado luego de que a un presidente de México, que no voy a mencionar, después de terminar su mandato lo convirtieron

en maestro de esa universidad. Entonces, en protesta, Héctor devolvió su título”, expuso.

Vasconcelos, presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado, agradeció al Presidente la distinción y dijo que estará atento a la designación para cumplir su responsabilidad.

El legislador es fundador de Morena, ex coordinador de Asuntos Especiales de la SRE, cónsul en Boston y embajador en Dinamarca, Noruega e Islandia.

Héctor Vasconcelos es licenciado en Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales por la Universidad de Harvard. ■



El senador de Morena egresado de Harvard. OCTAVIO HOYOS